



Estimado amigo, como sabes, logré ser ASPIRANTE a la **candidatura independiente** para la Presidencia de la República, así que por amor al futuro de tus hijos y de los míos, y a las familias de todos los mexicanos lucharé con todo mi corazón por lograr ser **Candidato**. Será un esfuerzo mayúsculo, pero vale la pena. Como tú, estoy muy preocupado por nuestro país, sobre todo porque las autoridades no piensan en el bien común y sí en ellos y en la desinformación; y por la pobreza, desigualdad y corrupción imperante. De nuestra parte ya tenemos la estrategia para alcanzar el *estatus* de Candidato pero necesitamos tu ayuda económica para implementarla. Queremos lograr solo la cifra de \$600 mil pesos. Se nos hace absurdo que, habiendo tanta pobreza y por tantos lados, el INE haya fijado el tope de gastos para conseguir el apoyo ciudadano de esta etapa en 33 millones de pesos. Nosotros no estamos dispuestos a gastar más de la cantidad que te mencionamos. Y, si aún así gastamos menos, lo que sobre lo utilizaremos en etapas posteriores. Tu ayuda nos será muy útil y te daremos cuenta de ello.

Como ya lo has leído en otro documento, mi propuesta es hacer del trabajo la clave para sacar a México de su estado actual, pues, además de que es esencial para la formación del hombre, **es la única fuente real de sus riquezas y las de los Estados**. Como Autoridad con potestad veré en él y en su justa remuneración el punto central del país. Sí, la educación por sí misma no es la solución y menos cuando hay miles y miles que desertan porque no tienen ni para comer, menos para costearse libros, estudiar y progresar; la solución está en la **disolución de la pobreza material y humana**, cuyo catalizador será una formación adecuada de la inteligencia y voluntad que contribuya al ambiente organizacional de la comunidad de la que cada individuo forme parte y que facilite responsabilizarse a todos de su trabajo, misión que logrará la misma actividad económica y la productividad, al dar la oportunidad de adquirir su ingreso en proporción a su capacidad de prestación y responsabilidad. Por fin haremos realidad la relación indisoluble que debe existir entre política, economía y sociedad.

Por todo esto te invito a que me ayudes a conseguir los recursos ya mencionados: TU APORTACIÓN DEBERÁ SER COMO PERSONA FÍSICA —EN NINGÚN CASO MORAL—, Y NOS DEBES ENVIAR UNA COPIA DE TU ESTADO DE CUENTA BANCARIO. *[Es necesario que nos proporciones tu estado de cuenta porque Al INE le interesa saber si la persona que aporta tiene la capacidad de hacer dicha donación o si se trata de alguien que solo es presta nombres; tampoco quiere que el dinero del crimen organizado ingrese a las campañas políticas y lesione la vida democrática mexicana. Por otro lado, estoy seguro que también comprenderás que tu donativo no podrá ser a cambio de un privilegio o beneficio personal, a no ser el recibo deducible de impuestos por la cantidad donada].* LA APORTACIÓN DEBERÁ SER POR CHEQUE O TRANSFERENCIA A NOMBRE DE SOCIEDAD MEXICANA DE UNIVERSITARIOS, A.C., BANORTE, CUENTA 0360130799, CLABE 072 180 00360130799 2.

Por otro lado, si sabes de alguien que nos pueda ayudar recabando firmas, por favor pásanos sus datos: Nombre completo, fecha de nacimiento, correo electrónico, tipo de dispositivo —smartphone o Tablet. Nosotros le enviaríamos la APP, que proporciona el INE, para que pueda recabarlas.

¡Gracias por ayudarme! Recuerda que hoy somos nosotros depositarios de una responsabilidad ineludible respecto a las generaciones futuras; en nosotros reside el deber de que nuestros hijos puedan ejercer el derecho a vivir sus vocaciones, personales, intransferibles, propias, como ningún otro de cada espíritu humano, para el bien común. Confían en nosotros, no los defraudemos.

¡Yo trabajo por México; trabajemos juntos!



@JesusAlfonsoMx



<https://www.facebook.com/TrabajoPorMX/>



www.trabajoporMéxico.com



TrabajoporMx@gmail.com